

Chapelle Saint Symphorien



Sur une butte visible depuis le Castéra, juste au-dessus du Lieu dit En Jamont et en bordure du chemin d'En Pic, allant du Castéra à Lasserre, se trouve une église, de nos jours désaffectée, vraisemblablement la plus ancienne, car elle est citée dans un document datant de 1280.

Il est prétendu qu'elle aurait été implantée sur un lieu de culte gallo-romain. A ce jour, cette hypothèse n'a pas été confirmée.

A l'origine, cette église a été placée sous le patronage de Saint Symphorien. Cette dénomination venant du grec signifierait : Sun ensemble et Phorein porter.

Source : "Raconte moi Le Castéra"

